

# WARTA

## Kemanunggalan Babinsa Koramil Kalumpang dengan Warga: Bersama Gotong Royong Perbaiki Jembatan Penghubung 3 Desa"

M Ali Akbar - [SULBAR.WARTA.CO.ID](http://SULBAR.WARTA.CO.ID)

Sep 5, 2023 - 18:06



Mamuju — Sertu Samen Maeri, seorang Babinsa Koramil 1418-05/Kalumpang Kodim 1418/Mamuju memimpin gotong royong bersama warga dalam memperbaiki jembatan penghubung tiga desa, yaitu Desa Siraun, Desa Lasa, dan Desa Salumakki, yang terletak di Kecamatan Kalumpang, Kabupaten Mamuju. Kegiatan ini merupakan contoh nyata bagaimana keberadaan Babinsa dapat memberikan kontribusi positif di wilayahnya. Selasa (5/9/2023).



Dalam kesempatan terpisah, Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M. Imasfy, S.E, menjelaskan bahwa inisiatif yang diambil oleh Sertu Samen merupakan implementasi dari perintah harian Kasad dan petunjuk Pangdam XIV/Hsn 6K Selalu di Hati Kita. Kerja bakti yang dilakukan bersama warga ini bukan hanya memudahkan aktivitas sehari-hari masyarakat, tetapi juga menciptakan keamanan dan kenyamanan.

Dandim menambahkan, "Kerja bakti ini diharapkan mampu memupuk rasa memiliki di antara warga, sehingga jembatan ini benar-benar menjadi sarana penting bagi mereka." Dia juga menekankan pentingnya kemandirian antara Babinsa dengan rakyat serta budaya gotong royong sebagai langkah pembinaan teritorial untuk membangun wilayah yang kondusif.





Hasan, Kepala Desa Siraun, mengucapkan terima kasih kepada Babinsa yang telah memotivasi warga untuk berpartisipasi dalam kegiatan gotong royong perbaikan jembatan. "Saya mewakili Pemdes Siraun mengucapkan terima kasih kepada Babinsa yang selama ini terus bersinergi dengan kami dalam membantu menyelesaikan berbagai persoalan di masyarakat," ungkapnya.

Keberadaan Babinsa yang turut aktif dalam kegiatan gotong royong seperti ini menunjukkan komitmen TNI dalam mendukung pembangunan wilayah dan memperkuat hubungan antara TNI dan rakyat. Semangat kerja sama seperti ini diharapkan akan terus tumbuh dan berkembang di berbagai wilayah di seluruh Indonesia.